



CONCURSO DE CHAPAS

El Centro de la Mujer de Las Pedroñeras organizó un concurso de chapas con motivo de Día Contra la Violencia de Género. El concurso iba dirigido a todo el alumnado de nuestro instituto. Finalmente el dibujo seleccionado fue el de Aida Romero López (4º C), del que se hicieron chapas para repartirlas entre los alumnos. El premio consistió en un cheque de 50 euros para gastar en material deportivo. El dibujo presentado por Jesús Alberto Iniesta Gallardo (4º A) quedó en segundo lugar y obtuvo un cheque de 40 euros y el de Silvia García Iniesta (4º A) quedó el tercero y fue premiado con un cheque de 30 euros.



Jesús Alberto y Silvia con las trabajadoras del Centro de la Mujer.

Aida, la ganadora del concurso de chapas, con las trabajadoras del Centro de la Mujer en el momento en que le dieron el premio.

